
　
12
月
23
日
、
東
京
２
０
２
０
競
技

大
会
で
金
メ
ダ
ル
を
獲
得
し
た
ソ
フ

ト
ボ
ー
ル
日
本
代
表
の
森
さ
や
か
選

手
が
、
母
校
で
あ
る
川
角
中
学
校
を

訪
問
し
ま
し
た
。

　
金
メ
ダ
リ
ス
ト
の
登
場
に
生
徒
た

ち
も
大
喜
び
で
、
と
て
も
興
奮
し
て

い
る
様
子
で
し
た
。

　
体
育
館
に
集
ま
っ
た
全
校
生
徒
を

前
に
、
森
選
手
か
ら
、「
オ
リ
ン
ピ

ッ
ク
の
応
援
動
画
を
送
っ
て
い
た
だ

き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

皆
さ
ん
の
応
援
の
お
陰
で
、
皆
さ
ん

に
金
メ
ダ
ル
の
報
告
が
で
き
ま
し

た
。
私
は
中
学
校
時
代
に
前ぜ

ん

十じ
ゅ
う

字じ

靭じ
ん

帯た
い

を
切
っ
て
し
ま
い
、
一
時
は
ソ

フ
ト
ボ
ー
ル
を
諦
め
た
の
で
す
が
、

周
り
の
方
の
支
え
で
、
こ
れ
ま
で
ソ

フ
ト
ボ
ー
ル
を
続
け
て
く
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。
私
に
と
っ
て
後
輩
で

あ
る
皆
さ
ん
が
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
以

外
で
も
色
々
な
活
躍
を
し
て
く
れ
る

こ
と
を
応
援
し
て
い
ま
す
の
で
、
皆

さ
ん
も
頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
」
と
の

お
話
が
あ
り
ま
し
た
。

　
ま
た
、生
徒
と
の
質
疑
応
答
で
は
、

生
徒
た
ち
か
ら
、「
金
メ
ダ
ル
を
取

っ
た
と
き
の
気
持
ち
は
ど
う
で
し
た

か
」、「
辛
い
と
き
支
え
に
な
っ
た
も

の
は
何
で
す
か
」
な
ど
と
い
っ
た
質
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森さやか選手　おかえりなさい
夢と希望と元気をありがとう！
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問
が
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
な
か
で
、

森
選
手
は
恩
師
で
あ
る
小
熊
校
長
と

の
中
学
生
時
代
の
楽
し
か
っ
た
思
い

出
な
ど
も
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

　
さ
ら
に
森
選
手
は
講
演
の
後
に
、

生
徒
た
ち
と
握
手
を
し
た
り
、
金
メ

ダ
ル
を
首
に
か
け
て
あ
げ
た
り
し
、

生
徒
た
ち
と
交
流
を
し
ま
し
た
。
金

メ
ダ
リ
ス
ト
と
の
交
流
は
、
生
徒
達

に
と
っ
て
貴
重
な
経
験
と
な
っ
た
こ

と
で
し
ょ
う
。

　
森
選
手
は
昨
年
で
選
手
と
し
て
引

退
を
し
ま
し
た
が
、
今
後
は
ビ
ッ
ク

カ
メ
ラ
高
崎
で
サ
ブ
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー

を
務
め
る
と
の
こ
と
で
す
。そ
し
て
、

将
来
的
に
は
資
格
を
取
得
し
、
指
導

者
を
目
指
す
そ
う
で
す
。

　
ま
た
、
森
選
手
は
競
技
人
生
を
振

り
返
り
、「
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
で
、
苦

し
い
こ
と
辛
い
こ
と
を
た
く
さ
ん
経

験
し
た
け
れ
ど
も
、
引
退
の
年
に
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
、
日
本
リ
ー
グ
な
ど
最

後
に
嬉
し
い
こ
と
が
回
っ
て
き
た
の

で
、
い
い
競
技
人
生
だ
っ
た
な
と
思

い
ま
す
」
と
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　
毛
呂
山
町
で
は
、
今
後
、
森
選
手

に
対
し
て
特
別
栄
誉
賞
の
授
与
を
行

う
予
定
で
す
。

※
町
へ
の
表
敬
訪
問
の
様
子
に
つ
い

て
は
11
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。
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今回の交流会で、森選手からたく
さんのお話をいただきました。そ
のなかで、「つらいこともあった
けれど、ソフトボールが好きだっ
たから続けることができた」とい
う言葉が、とても印象に残ってい
ます。私はこれを聞いて、何かを
追求したり続けていくなかで、そのものや、そのことを
好きだという気持ちが、いかに大切かということを改め
て実感しました。今回、森選手から学んだ多くのことを
胸に、今後の活動にいかして頑張っていきたいです。

荒井ひまりさん（２年）

僕は、今回の森選手との交流会で、
自分の未来への可能性が見えた気
がしました。僕と同じ川角中で３
年間を過ごした方から金メダリス
トが生まれたことを誇りに持つと
同時に、そこには並々ならぬ努力
があり、その頑張りは報われるの
だという勇気をもらいました。そして僕も、自分の行動
次第で森選手のような偉大な人になれるのではないかと
いう自信を持つことができました。将来、なりたい自分
になれるように日々努力していこうと思います。

横川航介さん（１年）

川角中学校訪問の様子は
町公式YouTubeチャンネルで
見ることができます。
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